

Comisión Interna para la Igualdad de Género del Centro Regional de Investigaciones Multidisciplinarias de la UNAM

MINUTA CInIG 7/2024

Siendo las 12:10 del 20 de agosto de 2024, se dio inicio de manera presencial a la séptima reunión de la Comisión Interna para Igualdad de Género del CRIM.

1. Pase de lista y confirmación de quórum.

Participantes:

- Berenice Chávez Barrera, integrante.
- Claudia Verónica De la Torre Noreña, integrante.
- Óscar Juárez García, integrante
- Bárbara Desirée Vázquez Domínguez, secretaria.
- Mónica Ocampo Uribe, integrante
- Elienai Abarca, integrante
- Margarita Romero Herrera, integrante
- Serena Eréndira Serrano Oswald
- Maribel Ríos Medardo, representante
- Wendolin Marlene Sánchez Montes de Oca, integrante

1. Aprobación minuta anterior.

No hubo correcciones y se aprobó la minuta por unanimidad.

2. Cartas de confidencialidad

Se tuvieron dudas la sesión anterior sobre las cartas de confidencialidad, por lo que se abordó el tema. Arlene comentó que a raíz de la ley de transparencia que rige todas las universidades públicas, fue que se empezó a implementarse, si bien no lo solicitaron desde un inicio, sino a raíz de que el gobierno federal se lo exigió a la UNAM. En ese sentido, la universidad está obligada a rendir cuentas y, por tanto, la información es auditable. Luego de un diálogo abierto sobre el tema, se propuso consultar con la CIGU las dudas e inquietudes.

Por otra parte, se comentó que la CInIG tendría que estar representada en la Comisión Local de Seguridad. Se aclaró que hay figuras obligadas en la CInIG dictadas por la CIGU, como la representación del consejo interno, la comisión local de seguridad y la dirección. Se tendría que ver con la CIGU, que rige cada una de las comisiones, sobre ciertas omisiones en cuestión de género que tendrían que considerarse en la reglamentación y se pueda replicar en los reglamentos de las dependencias.

3. Plan de trabajo 2024

Sobre el círculo de lectura, se tienen varias propuestas de libros que Verónica nos consultará por el grupo de WhatsApp; se acordó llevar a cabo la siguiente sesión el viernes 27 de septiembre a las 12:00 horas.

Se tiene una nueva propuesta de actividad, un cinedebate organizado por Ernesto y Margarita. Se propone reagendar dos sesiones para octubre.

Por su parte, Maribel propone una actividad en el marco del Día de Muertos para el 31 de octubre, que consiste en una exposición.

4. Asuntos generales

Maribel informó que cuando se hizo la bienvenida con las estudiantes de la especialización de estudios de género participó como representante para darles a conocer la existencia y funciones de la CInIG; se acordó invitarlas al círculo de lectura para que conozcan a los integrantes de la comisión.

Sobre la propuesta de Perla de lineamientos para el lenguaje incluyente, se acordó que Maribel vería con ella cuál es exactamente su solicitud, ya que no queda claro. Se verá el tema la siguiente sesión.

Siendo las 13:18 pm se dio por terminada la sesión. La próxima será el 17 de septiembre a las 12:00 horas en sala de docencia.